

まちの話題



浜美荘入所者へ たくさんのおプレゼント

9月12日、浜美荘の入所者への花束贈呈がありました。ひまわり、ユリ、カーネーション、トルコキキョウなど多彩な花を贈られたのは、JA上益城の山都町花卉（かき）部会の皆さん。一昨年から行われているこの催しは、山都町産の花を多くの人に知っていただき、花を見て心を癒してもらいたいと行われています。

浜美荘のほかにも、さくら荘、やまびこ、たんぼぼ、へき地保育所に花束を贈呈されています。また、9月29日には上司尾地区女性部の藤本さんと藤島さんによる歌と踊りの慰問がありました。着物に身を包んでの「二輪草」の踊りと、「男の情歌」「よりそい傘」の歌に入所者の方々も大変喜んでおられました。



アナウンサーが お届け絵本に

9月25日、蘇陽小学校で絵本の読み聞かせがありました。読み聞かせに来られたのはKKTアナウンサーの小川さんと河合さん。熊本県内の学校や老人ホームなどを周り、お届け絵本をされています。今回、蘇陽小学校では低学年・高学年向けに各4〜5冊の絵本の読み聞かせが行われました。児童たちは静かに聞き入り、「すらすらと上手でわかりやすかった。」「これまで本をあまり読んでいなかったが、もっと本を読みたくなった。」「またお届け絵本に来てほしい。」といった感想が出ていました。



アナウンサーの読み聞かせに、みんな聞き入っていました。

山都町産の 新鮮野菜を売り込み

9月27日、28日、イオンモール熊本で山都町産の新鮮野菜や果樹の販売会が開催されました。上益城地方青年農業者クラブ連絡協議会が主催となって今回実施されたこの販売会。若い生産者が直接消費者へ販売やPRをすることで、今市場で何が求められているかや農業の理解を広める事を目的として今回開催されました。販売のほかにも、牛乳の消費拡大を狙ったポスターを掲示したり、ミルクレシピの配布なども行われ、多くのお客さんが訪れていました。



交通安全推進大会

9月19日、蘇陽総合支所において秋の全国交通安全運動山都地区推進大会が開催されました。最初に、平成26年度交通安全功労者表彰として、九州管区警察局長・九州交通安全協会長連名表彰が大住智法さん（花上）に、交通安全賞「緑十字銅章」が緒方恵美子さん（浜町）にそれぞれ伝達されました。また、永年無事故運転者（40年）として原田孝晴さん（新小）が表彰されました。その後、主催者挨拶、運動期間中の行事説明と続き、山都町老人クラブ連合会國武交通部長の交通安全宣言のあと、街頭指導出発申告が行われ、雨の中パトカーが街頭指導に向かいました。大会後は、幼児交通安全教室も開催され、くまモン、ゆっぴーと一緒に楽しい教室となりました。



9月に入り、各地で運動会が行われました！



★スポーツの結果★

第44回 矢部地区体協対抗ソフトボール大会

平成 26 年9月16日～18日
優勝 壮年の部：御岳東部体協 青年の部：御岳東部体協



優勝 壮年の部：御岳東部体協



優勝 青年の部：御岳東部体協

第10回職場対抗バレーボール大会

平成 26 年10月6日～8日
優勝 緑川森林組合
準優勝 三栄開発B
三位 役場A、役場B



優勝 緑川森林組合

第6回山都町既婚者バレーボール大会

平成 26 年9月22日～24日
優勝 中島東部
準優勝 中島南部
三位 浜町C、下東ジャンパーズ



優勝 中島東部